



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 02.10.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Evaluierung bzw. Radverkehrszählungen Radhighway Herndlgasse

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, spätestens nach Ende der Radfahrsaison 2024, zumindest der Mobilitätskommission des Bezirkes, eine umfassende Evaluierung bzw. Radverkehrszählung (Radhighway Herndlgasse) vorzulegen.

Begründung:

In der Herndlgasse entstand bekanntlich der sogenannte Radhighway in Richtung Favoritenstraße. Der FPÖ-Favoriten erreichten schon jetzt unzählige Beschwerden betreffend dieses Projekts. Angefangen von der Baustellenphase bis hin zur generellen Sinnhaftigkeit dieses Projekts – es ist und war alles dabei.

Trotz herrlicher Temperaturen bzw. Wetterverhältnisse wird aus unserer Sicht der Radhighway kaum genutzt. Stattdessen hat sich die Verkehrssituation für Autofahrer in der Herndlgasse massiv verschlechtert. Es gibt nun zwar einen überdimensionierten Radhighway, der kaum genutzt wird, dafür kommt es zur unnötigen Bildung von Staus.

Zudem kann davon ausgegangen werden, dass in der kälteren Jahreszeit der Radhighway noch weniger genutzt wird.

Laut Stadt Wien kann der Zeitraum der Radfahrsaison von Anfang April bis Ende Oktober definiert werden. Spätestens nach Beendigung der Radfahrsaison 2024 soll aus unserer Sicht eine umfassende Evaluierung bzw. Radverkehrszählungen dem Bezirk vorgelegt werden. Das Zahlenmaterial zum Radhighway Herndlgasse kann für alle Fraktionen bzw. dem Bezirk hilfreich sein.



Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Christian Schuch

Raphael Fasching

